
Baumscheiben in der Akazienstraße 

Es war eine spontane Idee während der Bürgerversammlung 2017, als es um die Verwendung 

von 45.000 EUR des städtischen Haushalts in den Stadtteilen Buer, Hassel und Scholven 

ging. Ich schlug damals vor, die bis dahin unbepflanzten Baumscheiben der Akazienstraße 

mit einem pflegeleichten immergrünen Bodendecker zu bepflanzen, um die Ansiedlung von 

Brennnesseln und Unkräutern zu verhindern und das Straßenbild zu verschönern. Der 

Vorschlag wurde als „Pilotprojekt“ angenommen, wobei ich zusagte, die Anwohner zu 

informieren und um die anfängliche Pflege und spätere Instandhaltung zu bitten. 

Wegen der geplanten Straßensanierung verzögerte sich die Bepflanzung der Baumscheiben. 

Im Dezember 2019 wurde sie aber schließlich realisiert und ein Schreiben an alle Anwohner 

verteilt. 

Ein zweites Schreiben mit der Bitte, möglichst oft zu wässern, wurde im April 2020 verteilt 

und inzwischen ist zu beobachten, dass sich die gepflanzten Golderdbeeren in einigen 

Baumscheiben (leider nicht in allen) schon gut entwickelt haben und hoffentlich bald den 

ganzen Boden bedecken. Vielleicht könnte das Schule machen. 

Barbara Kolkenbrock (Foto und Text) 

 


